
 

 

 

 

一 陽 来 復 
  

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

悪い事が続いた後には良い事が起こるという例えで、コロナで皆大変だった時期が過ぎ、これからは皆に良い事が沢山来

る事を願い、この熟語にしました。皆様にとって最良の年になる事を心より願っております。 

 

 穏やかな来光の中で迎えた令和 6 年がスタートいたしました。夢と希望を持った一年の始まりです。今年は去年と違いコロナもだいぶ和

らぎましたので安心です。ただ今はインフルエンザの方が流行っている様でそちらが心配です。そんな正月三が日ですが、皆さんいかが過

ごされているでしょうか。家族団らんの方、里帰りの方、旅行中の方、また仕事をされている方もいらっしゃると思います。それぞれにお正

月を楽しんでいると思います。そういうオヤジは休み中旅行等の予定も無いので、家での~んびりといった所です。久しぶりに二年参

りに行き、その後は家で年賀状を見てお酒を少々嗜んで、駅伝を見て、家族に付き合って初売りに行くぐらいです。 

 そんなオヤジ、去年は体に災いが多い一年でした。まずはツーリングでの転倒での怪我です。幸い大事には至りませんでしたが、今ま

で無かったような事です。その後腰痛になりました。ちょっとした弾みだったのですが、次の日には一人で起きる事も出来なくなってしま

いました。その後にはコロナに罹り寝込んでしまいました。そして先月にはまた腰痛になってしまいました。まあこれは「年歳のせい

だ！」と言われればそうかもしれませんが、やはり去年が体注意の年だった様で、そんな事もありバイクに乗るのは止めておりました。 

 そして年も明け、厄も落ちたので、これでやっとオヤジライダー復活！です。とはいってもこの寒い時期はまだまだ乗れません。

また去年の事も教訓に、走りは慎重にしようと思っています。やはり旅行は楽しく行きたいですからね。オヤジライダー、バイクに乗ったら

尖がらずに丸く走ろうと思います。もうオヤジですからね。 

 旅行好きな家族ですので今年は時間を取って国内外へ出かけたい

なと思っております。国内ではまだ沖縄に行った事が無いので、ぜひ

行きたいと思いますし、また北海道は何度か行っていますが、家族は

行った事が無いのと、若い頃とてもお世話になった叔父夫婦のお墓参

りには必ず行かないとと、ずっと思っております。親戚とも段々と疎

遠になってきていますので、交流ができればと思います。また愛犬
を連れて行けるので車中泊も楽しいです。地元の美味しい物を堪能す

るのは楽しいですし、そのまま車内で寝られるのでとても気楽です。

ただ家族はキャンプをしたいと言っていますが、オヤジはツーリング

でキャンプをしているせいか、あまり乗り気ではありません。何が嫌

かと言えば、後片づけが実は苦手なのであります。ですから今流

行りのグランピングは良いなと思います。何しろ食料まで全部用意し

てくれるようですからね。ただお金はそれなりに掛かる様ですからそ

う何泊も出来ないでしょうが。 

 また近くの海外にも行ければと思います。何しろコロナで行けなか

った飛行機のマイルが 3月に消えてしまいますので、その前に使って

おかなければ勿体ないですから。ただいざ何処かに行こうかとなる

と、これがなかなか家族の日程も合わず決まらないのです、まあ行く

にしても限られたマイルなので遠くには行けないのですが。 

 とまあプライベートでは色々と考えておりますので、今年も楽しい

グッド・ウッドニュースを発信していきたいと思います。 

 本年も弊社は皆様に寄り添い、また皆様の為になる情報も

発信しながら、誠実な仕事を行うべく、社員一同頑張ってい

く所存でございますので、皆様どうぞよろしくお願いいたし

ます。 
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答えは裏面をみてね！  


